



八日午後、第三五回入学式が挙行されました。多くの保護者の皆様が見守る中、真新しい制服の新入生が、希望を胸に、堂々と新たなる一步を踏み出しました。

祝入学！ 五三名



第 3 号
那霸市立
石嶺中学校
校長 仲嶺香代



生徒代表あいさつをしてくれた
生徒会長の山城駿河さん

太陽があたり一面を優しく照らし、ポカポカとした春の季節がやつてきました。三七期として石嶺中学校の仲間となる新入生の皆さん、入学おめでとうございます。初めの制服や校則、定期テスト等小学校と違うことがあります、不安や緊張もあると思います。今日から石嶺中学校の生徒として生活していく皆さんに伝えたいことがあります。

一つ目は石嶺中学校の生徒が、今から三四年前の第一期生からずつと目標にしている「日本一通いたくなる学校」にする

生徒代表あいさつ
生徒会長 山城駄河

という目標です。この目標に向かって具体的に何をすれば日本一になるか考え生まれたのが嶺中三ヶ条です。嶺中三ヶ条とは、あいさつ、リスペクト、そして無言清掃です。この三ヶ条を石嶺中全体で真剣に取り組むことによって、日本一通いたくなる学校へ近づくことができます。あいさつで学校を明るくし、リストで周りの人へ感謝し、無言清掃で学校と心がきれいになる。嶺中三ヶ条にはそのような意味が込められています。これを実践し、これまでの先輩方の思いを引き継ぎ、嶺中の生徒同士で切磋琢磨し、日本一通いたくなる学校にしましょう。

たな出会い 輝く瞬間つかみ
それ」というテーマに対し
て、小学校から中学校へ上が
り、起きる時間や身支度な
ど、小学校の頃と日常が変わ
ることを表しています。城東
小、石嶺小、その他の小学校
の生徒が一つの中学校に來
て、新たな出会いがありま
す。そして中学校は様々な場
面や人と関わることが多くな
る素敵な場所です。この素敵
な場所で三年間充実した学校
生活を送つてほしいです。

これから始まる中学校生活
は、楽しいだけではありませ
ん。成績が伸びず悩んだり、
人間関係が上手くいかなかつ
たりと辛いことだつてあります。
でもあきらめないでください。
一人で抱え込まないで
ください。決して一人ではあ

私たち一五三人の新入生は、希望と期待に胸をふくらませ、石嶺中学校の門をくぐりました。真新しい制服を着て、今、この式に参加していることで、中学生になつたという実感がわいています。私は、これから始まる中学校生活で、新しい友達との出会いを楽しみにしています。小学生の時に仲の良かつた友達だけではなく、新しい友達と出会い、この中学校生活を、共に励まし合い、楽しんで充実した毎日にしていきます。また、中学校では勉強も難しくなり、中間テスト、期末テストなど、今までと異なることも多くあります。とまどう事もあると思いますが、一日でも早く慣れるように頑張ります。

私たち一五三人の新入生は、希望と期待に胸をふくらませ、石嶺中学校の門をくぐりました。真新しい制服を着て、今、この式に参加していることで、中学生になつたという実感がわいています。私は、これから始まる中学校生活で、新しい友達との出会いを楽しみにしています。小学生の時に仲の良かつた友達だけではなく、新しい友達と出会い、この中学校生活を、共に励まし合い、楽しんで充実した毎日にしたいです。

また、中学校では勉強も難しくなり、中間テスト、期末テストなど、今までと異なることも多くあります。とまどう事もあると思いますが、一日でも早く慣れるように頑張ります。

とどんなことも全力で取り組み力ッコ良くなりましょう。中学校は小学校と違い、部活動、委員会活動、行事などが数多くあります。手を抜かず取り組むことで、石嶺中学全校全体が輝くのです。生徒同士消極的に足を引っ張り合うのではなく、積極的に手を取り合い励まし合うことで「一生懸命がつながる」という

りません。だから深く考
込まないで全力で中学校生え
活の三年間を突っ走つてく
ださい。

改めて、新入生の皆さ
ん、入学おめでとうござい
ます。第三五期、三六期、
三七期生力を合わせ、この
石嶺中学校を日本一通いた
くなる学校にしていきまし
ょう。